

静岡市立高松こども園

2024年度 冬版



高松こども園は、笑顔がいっぱいで、子ども達が自分の思いを出し合い、キラキラ輝いています。
園の近くには、登呂遺跡や高松公園があり、季節を感じて過ごしています。園庭には赤土の山があり、ダムや水路を作ってダイナミックに遊んでいます。友だちと一緒に土や水の感触を楽しんでいます。
「あっ!」「もっとやりたい!」の気持ちを大切に、わくわくがつながっていきたいと思います。

寒い日の朝、タライの中に少しだけ水を入れておくと大きな氷ができていました。「わぁ、おおきい」「キラキラしてるよ」と喜び子どもたち。氷を触って見ると「つめたーい」と笑顔いっぱいになっていました。触っていると少しずつ氷が溶けたので、小さくなった氷を集めてカップに入れて「かきごおりどおぞ」とかき氷屋になって遊びました。次の日には、バケツの中に椿の花が入っていてお花の氷ができていました。

「おそとさむいね」と話す子どもたちですが、春が来るまであと少し。冬の自然に触れたくさん遊びたいと思います。

氷、どうやったら取れるか

氷 できたよ

つめたーい!!

わぁ かたまって

集団遊びが盛り上がり、年少・年中組と一緒に転がしドッジや鬼ごっこをしたり、年長組にドッジボールやサッカーのルールを教えてもらいながら対決したりしています。年中・年長組は年明けからコマをやり始め、最初は紐の巻き方も分からなかった子ども達ですが、根気よく練習を続けたことで回せるようになり、友達とのコマ対決を楽しんでいます。

年長組と一緒に過ごせるのも残りわずかとなりました。小さな友達の為に、毎日お手伝いに来てくれています。そして、もうすぐ一つ上の学年になるというわくわくを感じながら生活している子ども達。と一人一人に寄り添い、一緒に楽しく過ごしていきたいと思っています!

おおきいね

おはなのこおりだよ

みんなで体操!

先生といっしょに よーいどん

外でも元気いっぱい

ドッジボール対決!
やっぱり年長さんは強い!

まてまてー!

コマ名人がたくさん!

年長さん
かっこいいね!